

## 9. Merseburger Frühlingsturnier vom 07.05.2022

Merseburg ruft und endlich ist es soweit. Einen Tag vor dem Muttertag geht es für unseren PSV-Kids in das wunderschöne 110 km entfernte Merseburg in Sachsen-Anhalt. Das Turnier in der neunten Auflage zieht mittlerweile Judoka aus ganz Ostdeutschland nach Sachsen-Anhalt. Unsere Jahrgänge von 2010 – 2015 traten teilweise nicht zum ersten Mal an, jedoch war es für einige auch das Debüt auf der Wettkampfmatte.



Aus insgesamt 5 Bundesländern reisten die 303 Sportler aus 35 Vereinen samt Trainer und Eltern an um einen spannenden Wettkampftag in der Dom- und Hochschulstadt zu erleben.

Volles Haus in Merseburg. Ein fast ungewohntes Bild nach 2 Jahren Pause.



Natürlich wurden unsere Judoka wieder tatkräftig unterstützt. Die mitgereisten Trainer waren eine starke Stütze und konnten nebenbei noch letzte wertvolle Tipps geben. Neben der richtigen Aufwärmung war auch das saubere Ausführen der Techniken ganz weit vorn dran, da diesmal in Merseburg auch dafür Punkte verteilt wurden.



Neben dem Ernst des Wettkampfes ist natürlich auch Zeit für lustige Dinge wie das Rumalbern mit Yoko dem Maskottchen.



Ein ganz spezieller Dank geht natürlich wieder an die mitgereisten Eltern, die Trainer Torsten, Katrin und Romy für ihren Einsatz vor Ort, sowie an Sven und Ralph die sich um den Papierkram und Gebühren gekümmert haben.



Ebenfalls wurde die Disziplin der Kinder, trotz der teilweisen recht langen Wartezeiten, von den Mitreisenden gelobt. Der PSV kann stolz auf seine Mitglieder sein.

Jetzt zu den Ergebnissen:

Marie 1. Platz und Ryan 2. Platz ( beide mussten gegeneinander antreten)  
Max 2. Platz  
Marc 3. Platz  
Mati und Nicolas 5. Platz  
Jeremy leider ohne Platzierung



Ein ganz besonders herzlicher Glückwunsch geht an Marie, denn Marie konnte sich ebenfalls als Beste Technikerin in Ihrer Altersgruppe eine Auszeichnung sichern, wobei sie erst eine Woche zuvor an ihrem ersten Turnier teilnahm. Doppelsieg somit für den PSV-Glauchau.

